



Aprende portugués becado por la Universidad de América, la Universidade Federal de Pernambuco y la Red Metodista de Brasil.



Convocatoria para becas con el 100% de financiación, para aprender Portugués Nivel A1 Periodo 2023-I

1. ¿Qué es?

El CLUA, Centro de Lenguas Universidad de América en articulación con la Dirección de internacionalización ha diseñado para sus estudiantes esta convocatoria que tiene como propósito el fomento de una lengua extranjera para incentivar su desarrollo integral.

Este es un espacio de formación para estudiantes de excelencia de la Universidad de América con el apoyo de la Universidade Federal de Pernambuco, el Instituto Federal de Pernambuco y la Red Metodista en Brasil que ofrece una beca del 100% a aquellos estudiantes que quieran cursar y aprobar el primer nivel de portugués durante el primer semestre de 2023.

2. ¿En qué consiste la Beca?

La presente convocatoria otorga una beca del 100% del valor del curso, que equivale a una inversión de \$1.500.000 (un millón quinientos mil pesos), las cuales cubren 48 horas de clases del idioma.

Al final de curso si el estudiante cumple con el 100% de asistencia y aprueba el curso recibirá una constancia entregada por la Universidade Federal de Pernambuco que acredita su destreza en el idioma de acuerdo con el nivel del curso.

3. Características del curso de Portugués

El curso tendrá una duración de 10 semanas. Se dictarán dos sesiones semanales de 1 hora 30 minutos cada una para un total de 3 horas de clase semanales sincrónicas virtuales y 1,8 horas de trabajo autónomo semanal.

Horarios:

Días: **Martes y Jueves de 2:00 a 3:30 pm** (20 cupos disponibles)

Modalidad: Virtual

Plataforma: Meet

Las clases serán dadas de manera virtual y se tomará lista a la hora en punto de comienzo de cada sesión y al final de la misma, por lo que el estudiante se compromete a llegar a tiempo a todas las clases, a asistir a la totalidad de la sesión y cumplir con la asistencia completa al curso.

Los únicos dos casos donde el estudiante puede continuar con el curso teniendo una inasistencia son primero, por fuerza mayor o caso fortuito (debe acreditarse) o por enfermedad con un certificado médico que acredite y justifique la inasistencia y este debe ser entregado dentro de los 5 días siguientes a la inasistencia.

IMPORTANTE: Por tratarse de una beca gestionada ante la Universidad Federal de Pernambuco, el Instituto Federal de Pernambuco y la Red Metodista de Brasil, los participantes deberán asistir al 100% de las clases y no podrán faltar a ninguna de las clases.

Para tramitar una excusa válida esta debe ser enviada al correo de fredy.rozo@profesores.uamerica.edu.co donde se explique claramente la razón de la insistencia, la fecha y el documento que la acredite.

4. ¿A quiénes va dirigido el curso?

A estudiantes de todos los programas de pregrado o posgrado de segundo semestre en adelante que quieran hacer una inmersión en el idioma portugués y que además quieran concursar por las oportunidades académicas y laborales que ofrece este país.

El curso debe tener como mínimo 15 participantes para que se oferte.

5. ¿Qué se espera de los estudiantes participantes?

Se espera que los participantes tengan la disposición y compromiso para asistir y cumplir con todas las actividades asignadas durante el curso.

6. ¿Qué requisitos de aplicación deben cumplir los estudiantes?

Los estudiantes interesados en aplicar deberán tener en cuenta el siguiente requisito:

- 1) Carta de compromiso según el archivo adjunto en Word (Anexo 1) firmada por el estudiante y el acudiente
- 2) Promedio comprobable en Escolaris mínimo de 4.0 (cuatro cero) o Bueno acumulado hasta la fecha.
- 3) Documento de identidad escaneado del original y ampliado al 150%

8. ¿Cómo aplicar a la beca?

El estudiante debe diligenciar los datos en el formato de Google Forms: <https://forms.gle/YZUUqnTk263vpF5X8>

y anexar lo siguiente:

- 1) Carta de compromiso según el archivo adjunto en Word (Anexo 1)
- 2) Pantallazo del promedio comprobable en Escolaris mínimo de 4.0 (cuatro cero) o Bueno acumulado hasta la fecha.
- 3) Documento de identidad escaneado del original y ampliado al 150%

Una vez se haya cumplido el cupo mínimo de 15 estudiantes establecido en el numeral 4 de la presente Convocatoria y que haya recibido un correo de notificación por parte de la Dirección de Internacionalización de aceptado en la Beca, el estudiante deberá tener en cuenta el siguiente cronograma para el desarrollo óptimo del proceso

9. Calendario de aplicación

Apertura de la convocatoria	Febrero 20
Cierre de la convocatoria	Marzo 5
Publicación de estudiantes becados	Marzo 13
Inicio del curso	Marzo 21

Más información en:

Fredy Eduardo Rozo Garcia

fredy.rozo@profesores.uamerica.edu.co